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ASSEMBLÉE NATIONALE
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frais médicaux
Question écrite n° 57292

Texte de la question

Mme Dominique Orliac appelle l'attention de Mme la ministre des affaires sociales et de la santé sur l'intégration
des érythropoïétines (EPO) dans les forfaits de dialyse. Depuis le 1er mars 2014 les érythropoïétines,
médicaments essentiels dans le traitement de l'anémie des personnes dialysées, ne sont plus facturées en sus
des séances mais intégrées dans les forfaits de dialyse. Les associations de patients concernées malgré les
nombreuses réactions et craintes soulevées par cette évolution réglementaire, avaient donné leur accord tout en
demandant aux pouvoirs publics des garanties quant à la surveillance et au maintien de la qualité des soins. Elle
lui demande si, après plusieurs semaines de mise en place, ce dispositif semble rassurer les patients, les
médecins concernés et les établissements qui les prennent en charge à travers le compte-rendu du suivi de
cette mesure.
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